

Diputado morenista propone que el rector de la UNAM sea elegido por elección directa

El diputado de Morena, Armando Contreras Castillo, prepara una iniciativa que propone reformar la Ley Orgánica de la UNAM, con el fin de que el rector de la UNAM ya no sea elegido por la Junta de Gobierno sino por la comunidad universitaria mediante la elección directa y sufragio universal.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21ABJekgi7QxqzQgY&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213478&parld=75F18D3264FEE48F%213470&o=OneUp